
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 田中種夫 １
1時間 ６/４

(1)

① 開設目的は何か。又利用状況は予想通り
に推移しているか

② 過去５年間の実績はどのようだったか
（年度別実績・日数・団体数・利用人
数・収入金額）

③ 過去５年間の年間ランニングコストは如
何か

(2)

① 園中央に大沼があるが、一時期は水が枯
れ底面が表れているが如何か（非常時・
火災などの水源利用に必要と思われる）

② 夏場の水辺（大沼）について水難事故管
理は如何か

(3)

① 亀井農村センターの開設時期はいつごろ
を予定しているか

② 「まつぼっくり」と「亀井農村セン
ター」の相違点は如何か

③ ６次産業についての進捗状況は如何か
④ 作業従事者は確定したのか
⑤ 亀井のセンター厨房関係レイアウトにつ

いては利用予定者も参加しているのか
⑥ 利用品目・アイテムの選定は如何か
⑦ 鳩山産大豆を利用して「豆腐」の製造販

売は考えられないか
(4)

２ 日坂和久 １
1時間 ６/４

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

(3)

３

(1)

平成24年・25年度の事業実績について伺い
ます

平成26年度　国分寺市との連携事業計画に
ついて伺います

全町公園化・遊休地活用事業の推進について

新任の担当課長に担当拠点の整備等、事業
の推進について如何にお考えか伺います

町長
副町長
担当課長

町長
副町長
教育長
担当課長

質問事項・質問の要旨

過去、認知症の方等の行方不明者の捜索状
況について伺います

認知症の方が起こした交通事故における地
域見守りネットワークの対応について伺い
ます

鳩山町農村公園「まつぼっくり」と亀井農村セン
ターについて

町長
担当課長

「まつぼっくり」の開設と現状について伺
う

平成24年・25年度の事業についてどのよう
な評価をしていますか

認知症の方への対応について
町長
副町長
担当課長

農村公園全体の現状と今後の予定について
伺う

亀井農村センターの改築目的と利用方法に
ついて伺う

両施設の今後の利用方法は、どのように考
えているのか伺う

捜索に関して町内外の連携体制はどのよう
になっていますか

平成の国分寺造営でつなぐ古代瓦のふるさと鳩山
再現事業について
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日質問事項・質問の要旨

(2)

３ 野田小百合 １
1時間 ６/４

(1)
(2)

(3)
① 担当課はどこになるのか
② 既存システムに対する番号制度の影響度

は調査したのか
③ 準備にあたって課題、問題になっている

ことはあるか
(4)
(5)

(6)
① 住基カードの成りすまし取得や偽造は

あったか。（鳩山町及び埼玉県内、全
国）

② 個人番号カードの成りすまし不正取得は
どのように防止するのか

(7)

① どのような方法で通知するのか。本人確
認はどうするのか

② ＤＶ被害者、施設入所など「特別な事情
により住民基本台帳に記載された住所に
送付することが適切でない者」をどのよ
うに判断するのか

(8)
(9)

① 運用に責任を持つのは国か地方自治体か
② 本制度で提供される住民情報について、

提供先での漏えいや不正利用等の防止の
ための措置は講じられるのか

２

(1)

(2)

(3)

４ 松浪健一郎 １
50分 ６/４

(1)

(2)

町長
担当課長

番号制度導入に対する住民の不安を把握し
ているか。今後、不安や疑問の声に、町と
してどのように対応するのか

持続可能な鳩山町になるための施策をどの
ように展開するか
ワールドカフェ方式など気軽に参加できる
スタイルで、住民と一緒に町の未来を話し
合ってはいかがか

町長
担当課長

事業を推進する目的は何とお考えか伺いま
す

社会保障・税番号（マイナンバー）制度の導入に
ついて

町長
副町長
担当課長

町長
担当課長

日本創成会議の人口推計調査についてどの
ように考えるか

鳩山町における準備状況

自治体として番号制度にどう責任を持って
取り組むのか

抜本的な対策が必要だと思うが、町のビ
ジョンを伺う

持続可能な自治体をめざして

少子高齢化で財政の厳しい国保財政だが、
ここ５年間で、一般会計からどれくらい繰
り入れているのか

財政が厳しい、国民健康保険のこれからの運営に
ついて

住民票のない人のサービスはどうなるのか

番号制度にかかるコストの見込み
自治体および住民負担が軽減する事務は何
か。負担が増えることはないのか

個人番号の通知、通知カードの送付につい
て

個人番号カードについて

この制度を導入することの目的
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質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日質問事項・質問の要旨

(3)

２

(1)
(2)

(3)
(4)

５ 小川唯一 １
1時間 ６/５

(1)

(2)
(3)
(4)

２

(1)

(2)

(3)
① どのような作物で特色ある商品を作ろう

とするのか、早期に具体化すべきと思う
が如何か

(4)

６ 中山明美 １
1時間 ６/５

(1)
(2)

(3)

(4)

２

(1)

(2)

(3)

人事に問題はなかったか。どのような基準
で人事異動を行っているのか

町活性化のために町民農園を設置する考え
はないか
６次産業化について

国は農業の競争力を高め活性化するため
に、農政の転換を図ろうとしている。町の
農業への影響について伺う

災害時の避難場所に医療器具はどの程度準
備されているのか

町立図書館の活用状況は

これからの図書館の役割をどう考えている
か

２件とも、お金の管理に問題があるようだ
が、どういうチェック体制を行っていたの
か

町長
教育長
担当課長

復元した古代窯を活用したイベントは、い
つ、どのように行うのか

それぞれの経緯について伺う

古代窯の活用と他自治体との関係について

町長
副町長
教育長
担当課長

国分寺市との繋がり、今後の予定は
茨城県石岡市と密な関係を持つべきと思う
が

町長
副町長
教育長
担当課長

昨年から続いた２件の、職員の不祥事について

町長
担当課長

瓦を焼くのはいつ、何枚焼く予定か

図書館に対するニーズはどのように把握し
ているか

図書館の活用について

農業行政について

地元の医師会との連携はどのようになって
いるか

活字離れが深刻な現状であるが、それに対
する対策はあるか

人・農地プランの進捗状況と今後のスケ
ジュールは

耐震化を終えた町立小中学校、保健セン
ターなどに順次医療救護機材を備蓄してい
くのはいかがか

再発防止に向けた、町の取り組みを伺う

国の方針を受けて、埼玉県では国保の「広
域化」を進めるようだが、この「広域化」
について、町の考えを伺う

町長
副町長
教育長
担当課長

災害時の一次医療の備えについて
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日質問事項・質問の要旨

３

(1)

(2)

７ 根岸富一郎 １
1時間30分 ６/５

(1)
(2)
(3)
(4)
(5)

(6)

(7)

２

(1)

① 高齢者人口と認定者数
② 介護度別の利用者数と費用額
③ 保険料の所得階層による人数
④ 保険料や利用料の減免人数
⑤ 補足給付を受けている人数
⑥ 家族介護の世帯数
⑦ NPO、ボランティア、民間企業の参入数

(2)
(3)
(4)
(5)

(6)
(7)
(8)

８ 石井計次 １
1時間15分 ６/５

(1)
① 民生費の捉え方について
② 人口フレームの改善策について
③ 町有地活用による歳入確保について

２

(1)
(2)
(3)

３

第６期からの基金活用について
保険料の多段階化について
第６期の保険料設定について
地域支援事業の効果と今後の利用人数や費
用の増減について

商工会との連携についてどう見ているか
鳩山ニュータウンづくりと西友（中規模量
販店）の将来性について

町内公共交通と商店のニュータウン住民へ
の周知について

リビング館跡地の町利用について
西友リビング館の閉店をどう考えているか

ニュータウン内の必要な商店確保について

介護度２と３の違いは何か

町の介護保険サービスの現状と今後の計画につい
て

町長
担当課長

第５期から第７期（2012年～2020年）の基
本的な介護保険における指標の経年変化に
ついて

町長
担当課長

薬局が必要という要望について

今後の歳出に伴う財源確保策を伺う

綱紀粛正について伺う
向上心について

町長
副町長
担当課長

まちづくり行政について

健康づくりについて

職員の意識改革について

町長
副町長
担当課長

町長
副町長
担当課長

近隣の高齢化している団地の状況など研究
しているか

施設利用の充足度について

訪問・通所介護のサービス内容について

町民を巻き込んでの健康づくりをするため
に、健康マイレージを取り入れてはどうか

課長職に女性職員が就かない要因は何か

財政について

町長
副町長
教育長
担当課長町が健康づくりのために取り組んでいる事

業はどのようなものがあるか
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日質問事項・質問の要旨

(1)
① 進捗状況を伺う
② 保留地の鑑定価格の捉え方について

(2)
① 親水公園の利用規定はどのようか伺う
② 健康づくりの観点から、左岸堤帯整備に

ついて伺う

９ 松田隆夫 １
1時間30分 ６/６

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

(7)

２

(1)

(2)
(3)

(4)

10 小峰文夫 １
1時間 ６/６

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

鳩山窯跡群の環境整備と古代窯の復元につ
いて

財政の建て直しについて、具体的にどのよ
うな方策を取っていくのか

最近の基金の推移。また、平成26年度末の
予想基金残高はどのくらいになるのか

財政窮迫の建て直しに向けて

元気臨時交付金にかかる事業費総額を財源
別に分類してその額（執行済み・未執行分
に分けて結構です）
また（2）の起債については、交付税措置
のある・なしを分類してその額

全町公園化構想の実現に向けて
町長
教育長
担当課長

全町公園化構想のコンセプトは何か。ま
た、どのような整備手法を考えているのか
石坂の森整備事業について

今宿東土地区画整理事業について

越辺川、今川橋下流域の活用について

町長
担当課長

平成25・26年度の資金繰りの状況をうかが
う

平成26年度国保会計予算は、なぜ、実態に
合わせて組めなかったのか

町長
副町長
担当課長

今宿東土地区画整理地内に予定されている
食料品スーパーマーケットの用地交渉はど
うなっていますか

太陽光発電による屋根も働く鳩山町について

企業誘致について

奥田の良品計画の従業員募集説明会に、
ニュータウンの会場に何人来ましたか。又
今宿コミュニティーセンター会場に何人来
ましたか

農地（野立て）への平成26年度申請はあり
ましたか

今宿仮宿地区に出来ているオーガニックハ
ウス鳩山農場に平成26年度も新卒者が入社
しましたか

町長
担当課長

構想実現に向けた行政の位置づけ

未来への投資（入西赤沼線の延伸・子育て
支援住宅の建設・福祉健康複合施設の建
設・自然エネルギーの推進）は実現可能な
のかどうか。展望があれば示していただき
たい

平成26年度太陽光発電に対する町の補助金
の申込はありましたか

町長
担当課長
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日質問事項・質問の要旨

３

(1)

４

(1)

５

(1)
(2)

　

北部開発について

福祉センター松の間を利用した宴会場へと
提案したが、その後どうなってますか

北部開発は、泉井地区を第一に考えて、竹
本、奥田と地区を決め、北部開発を早く動
かしたらよいと思いますが如何ですか

雨水と汚水の排水は同じ配管を流れてます
か

町長
担当課長

町長
担当課長

鳩山中学校プールについて
町長
教育長
担当課長

プールの排水はどうなっていますか

町営宴会場づくりについて
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